
 を考える 
ワークショップ 

報告号 第１回 
R3/7/29 

第１回ワークショップ を開催しました！！ 

■日 時 令和３年7月 29日（木） 10：00～11：40 

■会 場 22 世紀の丘公園・たまり～な 大研修室 

■参加者 13 名（＋こども 4名） 

■テーマ ➊22世紀の丘公園・たまり～なの 

いいところ、改善したいところ 

 ➋プール・温浴施設の廃止についてどう思うか 

意見のまとめ 

▲託児コーナー ▲話し合い風景 

いいところ 

〈遊具〉 

・大型遊具が大人気（小学校低～中学年向き） 

・幼児用遊具あって小さい子でも楽しめる 

・市外の人にも知名度が高く、人気がある 

〈駐車場〉 

・駐車場が広く、台数も多い 

・場所がわかりやすい 

〈広場〉 

・桜がきれい   ・広いので走り回れる 

・自転車に乗れる ・テントも使える 

改善したいところ 

〈日かげ〉 

・あずまやがすぐに満員になる、夏は暑い 

〈利用方法・ルール〉 

・施設の利用方法やルールがわかりにくい 

・イベント利用のハードルが高い 

〈ＰＲ〉 

・たまり～なの情報誌がない 

・どんな施設か知らない世代がいる 

〈温水プール〉 

・料金が安い 

・いい意味で空いている 

・健康増進のために利用がしやすい 

・さんりーなよりも雰囲気がゆるくていい 

〈温浴施設〉 

・プール後、そのまま入浴できる 

〈その他屋内〉 

・靴を脱いで上がれる  ・カフェがある 

・研修室が充実している ・施設が綺麗 

３グループに分かれて、たまり～なのいいところと
改善したいところについて話し合いました。おもちゃ
や飲み物もあり、お子さんたちもご機嫌でした♪ 

〈温水プール〉 

・子どもは利用しにくい（安養寺の方が人気） 

・認知度が低い（たまり～な＝公園のイメージ） 

・地元利用が低い 

〈その他〉 

・売店が小さい、カフェの価格設定が高い 

・子育て世代と高齢者しか利用しない 

・雨の日の利用ができない 

温水プール・温浴施設の廃止をどう思うか 

・そもそも利用したことがない、利用しにくい 

・廃熱利用をしていないとは思わなかった 

・コストがかかりすぎる 

・有用なものに代わるのなら廃止でもよい 

・利用者もいるので廃止とは言えない 

・災害発生時の入浴利用に使えるのでは 

・廃止する前にＰＲする ・利用料を上げる 

次回は８月 26 日（木）10 時～ 

改修のあり方について、具体的に考えます。 

参加をお待ちしております！ 


